

Etappe des Kampfes der marxistisch-leninistischen Vorhut für die kanadische Arbeiterklasse einleiten und neue Impulse für die Verwirklichung der großen Aktionseinheit aller demokratischen und friedliebenden Kräfte Eures Landes geben wird.

Wir wünschen Euren bedeutsamen Beratungen einen erfolgreichen Verlauf.

Es lebe die Fortschrittliche Arbeiterpartei Kanadas!

Es lebe die unverbrüchliche Solidarität der kommunistischen und Arbeiterparteien aller Länder!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 2. Oktober 1959